

L'Hebdo

de Sèvre & Maine

Foot : maintien quasi assuré et changement de coach pour cette équipe du Vignoble nantais

Après leur victoire 2-0 contre La Roche ESO dimanche, le FC Coteaux du Vignoble devrait être maintenu en Régional 3 et changera de coach pour la saison prochaine.



Raphaël Marsac ne sera plus le coach du FC Coteaux du Vignoble en fin de saison. ©archives HSM

Par **Rédaction Clisson** Publié le 1 mai 2025 à 8h46

Après avoir flirté avec la zone rouge suite à trois défaites d'affilée, le FC Coteaux du Vignoble s'est ressaisi depuis deux matches.

« On a gagné non sans mal contre le dernier Benet Damvix (2-1, le 13 avril dernier, ndlr.), mais ça nous avait fait du bien, tout comme la victoire contre La Roche ESO acquise dimanche (2-0) », commente **Raphaël Marsac, joueur et entraîneur, qui quittera ses fonctions à la fin de la saison.**

Encore deux matchs

Avec ses 27 points, le FCCV a assez d'avance et devrait donc **logiquement être maintenu en Régional 3**, d'autant plus que les équipes de bas de tableau sont amenées à se rencontrer d'ici le 18 mai. Les Bleus joueront le leader et champion Pont-Saint-Martin puis Chauché :

J'aimerais disputer des matchs sans pression, avec une bonne ambiance pour mes derniers matchs au club.

Raphaël Marsac, coach du FC Coteaux du Vignoble

Après 7 ans à la tête de l'équipe A du FCCV, Raphaël Marsac a donc décidé de prioriser sa famille :

J'ai deux enfants en bas âge, ça prend du temps. Je vais peut-être m'investir dans la commission sportive ou autre chose qui demande moins de présence pour garder un pied dans le club.

Raphaël Marsac

Une descente qui a tout déclenché

Arrivé de Basse-Goulaine en 2018, il retient sa première saison en tant qu'entraîneur principal du FCCV en 2021. « On a connu la descente lors du dernier match à deux minutes de la fin. On avait eu un changement de génération et ça avait été dur ».

Mais ce pire souvenir donnera lieu au meilleur : leur saison 2022-2023 en D1 est exceptionnelle. En coupe de France, le FCCV élimine même deux équipes de N3 avant de s'incliner contre les Herbiers au 6^e tour.

En championnat, les Bleus gagnent tous leurs matchs et la montée est **quasiment acquise à la trêve.**

« Les joueurs étaient restés malgré la descente, ils avaient vraiment un esprit club. C'est un état d'esprit qu'il y a toujours aujourd'hui. On a un effectif senior de plus de 100 joueurs, c'est un confort rare, et il y a toujours une bonne ambiance ».

La décision de mettre le foot de côté a été difficile : « La plupart, je les coache depuis 7 ans, mais c'est peut-être aussi bien pour eux de voir autre chose », conclut Raphaël, qu'on pourra sûrement apercevoir le long de la rambarde la saison prochaine.

Anthony Motard remplace Raphaël Marsac

Anthony Motard, entraîneur de Liré Drain avec qui il est monté deux fois en sept ans (de D1 en R2) et ancien coach de l'US Loire-Divatte, prendra la tête du groupe première cet été.